

GRISELDA VILLANUEVA

CABO VERDE



¡Queridos Pastores, Iglesia, Amigos!

Saludos y bendiciones para cada uno de ustedes y sus familias, nuestro buen Dios y Padre les bendiga y proteja.

Él está al cuidado y control de toda situación no somos desconocidos para ÉL, bueno es recordar que nos dio promesas, son fieles y verdaderas. Nada ni nadie nos mueve de lo que Dios ha determinado en la Eternidad para nuestras vidas.

Su Palabra nos insta a confiar y caminar y recordar siempre que: “a los que aman a Dios todas las cosas les ayuda para bien... y quien nos podrá separar de su Gran Amor? ¡nada ni nadie!” ¡Gloria a su Nombre!!!

En estos días estoy experimentando bastante oposición, indiferencia, de parte de las personas con quien colaboro. Simplemente lo llevo a la cruz, esperando manifestación de su amor en ellos.

Está comenzando el calorcito, la temporada de lluvia está cerca, oramos para que tengamos buena lluvia eso nos habla de buenas cosechas, aquí siempre la gente siembra con la esperanza que va a llover. Una gran lección para nosotros que debemos sembrar en toda temporada, entendiendo que los tiempos son de Dios.

Mi pequeña Vid comenzó a brotar, hace varios meses que la planté. Y era solo un palo seco!! Descubrí sus primeros brotes y recordé Su Palabra. Que Su Palabra este de continuo en nuestro espíritu, ella nos motiva a continuar creyendo aunque en apariencia sólo veamos una rama o palo seco.

¡Gracias por acompañarme, cubirme y esperar en Él, el dueño de la viña está en control y viene la nueva temporada del mover de Su Espíritu!

Un gran abrazo con amor y cariño, desde la Isla de Santiago Cabo Verde.

Vuestra servidora..

Griselda Villanueva

África, Mayo 2021